

Tejerina ensalza el valor natural de la isla del Soto para “cuidar al ciudadano”

La ministra de Medio Ambiente inaugura el Centro de Interpretación de la Naturaleza ubicado en la isla fluvial de Santa Marta, que ha sido recuperada en su totalidad

PABLO MONTES | SALAMANCA

13 hectáreas de isla fluvial que han pasado del abandono más absoluto a convertirse en un espacio para el disfrute de los ciudadanos. La ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, visitó ayer la renovada isla del Soto de Santa Marta de Tormes. No obstante, ha sido la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), con una inversión de 2 millones de euros, la que ha dado el espaldarazo a un proyecto que ya es una realidad.

“Tener un mejor medio ambiente es una manera de cuidar a los ciudadanos. Aquí lo hemos hecho de dos maneras. Primero restaurando un paisaje natural que tiene mucho valor medioambiental y con una riqueza en materia de biodiversidad muy importante, aunque esté pagado a núcleos de población. Y segundo, poniéndolo al servicio

El alcalde de Santa Marta asegura que este proyecto ha significado “un antes y un después” para la ciudad tormesina

de los ciudadanos para que lo disfruten”, aseguró García Tejerina entre el frío y la nieve que marcó su visita.

La titular de Medio Ambiente hizo los honores de inaugurar la joya de la corona de la isla del Soto, el Centro de Interpretación de la Naturaleza. “Le doy mucha importancia a este centro porque nos va a ayudar a enseñar nuestra riqueza en materia de biodiversidad y la importancia de cuidar nuestro medio ambiente”, afirmó.

Por su parte, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, destacó que esta integración del río Tormes “genera empleo y actividad económica” y destacó el carácter “verde” de los municipios de Salamanca, Santa Marta y Cabrerizos.

Mientras, el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, resaltó que la isla del Soto es el “mayor pulmón verde de bosque de ribera del noroeste de España con 13 hectáreas”. “Este proyecto ha transformado Santa Marta. Hay un antes y un después. Siempre hemos vivido de espaldas al río a pesar de llevarlo en nuestro nombre, y eso significaba estar de espaldas a una realidad innegable: el río es un generador de vida y de actividad”, aseguró Mingo.



David Mingo, Isabel García Tejerina, Alfonso Fernández Mañueco y Juan Carlos Suárez Quiñones, cruzando la pasarela que une La Aldehuela con la isla del Soto. | FOTOS: ALMEIDA

EL DATO

La ministra reconoce que la Región sigue en una situación “difícil” por la sequía

La ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, reconoció ayer en Salamanca que la situación en Castilla y León sigue siendo “difícil” a consecuencia de la sequía. “Los embalses de la cuenca del Duero están muy por debajo de la media, por eso la nieve que está cayendo es una buena noticia. Además, tiene doble valor, tanto para la agricultura de secano como para las montañas, para que en primavera vayan llenando los embalses”, aseguró Tejerina. La ministra recordó que “la CHD sigue trabajando en todos los escenarios posibles, en los más positivos, pero también en los más negativos para poderse anticipar”. Tejerina garantizó que a medio plazo “no hay ningún problema que ponga en peligro el abastecimiento de agua a la población”.

Una “etapa” ciclista por las riberas del Tormes

48 kilómetros de carril bici unirán Salamanca con Santa Marta y Cabrerizos

P.M.R. | SALAMANCA

EN bicicleta o caminando. El proyecto de integración del río, principalmente gracias a la iniciativa “Tormes+”, permitirá disfrutar de las riberas de la forma más saludable posible. 48 kilómetros de carril bici unirán Salamanca con Santa Marta y Cabrerizos. “Una etapa ciclista”, aseguraba ayer la ministra de Medio Ambiente, Isabel García Tejerina. Además, este itinerario verde contará con 35 kilómetros de pista peatonal. A ambos itinerarios se podrá acceder desde los puentes y pasarelas, como recordó ayer el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. “Consideramos al Tormes una zona de integración, naturaleza, ocio, deportes y cohesión urba-

na, económica y social”, aseguró el alcalde. Todo con el objetivo de hacer una ciudad “más verde” como insistió el primer edil. Para ello existen proyectos de acondicionamientos de las riberas, dando valor a las especies autóctonas y eliminando las invasoras. Y todo ello completado con zonas de ocio y deportes como las que ya existen en el parque Antonio de Nebrija y las que se sumarán en la pesquera de Tejerina, por ejemplo.

“Desde que se construyó el Puente Romano hace 2000 años hasta 1900 solo se había levantado un segundo puente. Ahora tenemos siete y cinco pasarelas. Y ahora seguimos haciendo una apuesta importante por el río Tormes para que sea una zona de integración de la ciudad”, aseguró Fernández Mañueco.



Mañueco explica a Tejerina el proyecto de integración del río Tormes ante el consejero Suárez-Quiñones y la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria.



Vista de uno de los senderos que recorren la isla del Soto.